

Le jour où Nixon a failli déclencher une guerre nucléaire



En avril 1969, le président Nixon a failli commettre une **grave erreur**. Après que la Corée du Nord a abattu un avion espion américain, il a ordonné des frappes nucléaires et a demandé qu'une liste de cibles soit établie. Heureusement, le secrétaire d'État Henry Kissinger est intervenu, voyant que le président était ivre : il a demandé aux militaires d'attendre le lendemain, afin que le président reprenne ses esprits. Ce dernier est effectivement revenu sur sa décision.

Cet incident a été largement couvert par les médias à l'époque. Selon le New York Times, le président Nixon a ordonné des frappes nucléaires contre la Corée du Nord après que le pays a abattu un avion espion américain en avril 1969. Cependant, le secrétaire d'État Henry Kissinger a réussi à convaincre le président de reporter la décision jusqu'au lendemain, lorsque Nixon serait plus sobre. Le lendemain, Nixon a effectivement annulé sa décision de lancer des frappes nucléaires.

Il est important de noter que cet incident a eu lieu pendant la guerre froide, une période de tensions extrêmes entre les États-Unis et l'Union soviétique. Si Nixon avait lancé des frappes nucléaires contre la Corée du Nord, cela aurait pu déclencher une guerre nucléaire mondiale catastrophique.

Cet incident souligne l'importance de la prise de décision sobre et réfléchie, surtout dans les situations de crise. Il est également important de souligner le rôle crucial que les conseillers et les membres du cabinet peuvent jouer dans la prise de décision présidentielle.

Sources

- www.bing.com